

En Curanilahue y Los Ángeles no habrá clases lunes y martes

Comunas deciden continuar suspensión de clases y piden adelantar las vacaciones

La Asociación de municipios solicitó ayer que se adelanten las vacaciones de invierno en la Región.

Existe bastante preocupación en los municipios por la continuidad de las clases durante la próxima semana, las que no ha sido confirmadas aún por las autoridades educacionales. Son varias las comunas que tienen afectación por el sistema frontal y al menos dos tomaron la decisión de suspender la asistencia a los establecimientos. El alcalde de Los Ángeles, Esteban Krause, comunicó a través de las redes sociales del municipio que la comuna "está viviendo una situación bastante difícil en cuanto a las emergencias que están afectándonos, hemos resuelto continuar con la suspensión de clases este día lunes y martes".

La misma decisión fue tomada en la comuna de Curanilahue al concentrar los daños. Según señalaron, en las comunidades educativas municipalizadas dadas las condiciones comunales se suspenden las clases para este lunes 17 y martes 18 de junio. "Respecto al consejo de evaluación, el cual estaba planificado para el miércoles 19 de junio, se realizará al inicio del segundo semestre. Ante nuevas actualizaciones, informaremos oportunamente a tra-



Varios estudiantes comienzan sus vacaciones la próxima semana.

vés de nuestros canales oficiales de comunicación", expresaron desde la municipalidad en redes sociales.

Al cierre de esta edición, desde la Seremi de Educación indicaron que la suspensión era hasta ayer y que se estaría revisando la situación. Por otro lado, ayer la Asociación de Municipalidades de la Región del Biobío, Alvaro Ortiz, solicitó al Ministerio de Educación adelantar las vacaciones de invierno en los colegios de la región.

Ortiz planteó que se pidió "ade-

lantar las vacaciones de invierno de alrededor de 300 mil alumnos y alumnas de la Región del Biobío, que ya están sin clases. El calendario considera que las vacaciones empezaban la próxima semana, después del miércoles, o sea, los estudiantes irían lunes, martes y miércoles, jueves es feriado".

Aunque a esta solicitud no se le dio una respuesta definitiva, el alcalde de Concepción señaló que estaban a la espera de la resolución y que esperaban poder adelantar las vacaciones.